
2025年4月11日 

連合自治会定例会（2025年3月14日）での意見等まとめ 

佐竹台地区連合自治会 吉田 

（各自治会長からの意見、感想等を順不同に記載しています） 

・自治会長を初めて経験し、いろいろ言われて大変だった 

・自宅近所の道路、雑木林等の不具合を連合自治会経由で吹田市に依頼し、改善してもらえてよかった 

・連合定例会は自治会会長が都合で出席できない場合は代理でもよいか? ⇨ 代理出席でOK 

・連合自治会を知ることができてよかった 

・イベント、行事に参加できよかった。また単一自治会で集まり、軽食のパーティを開催した 

・地域のことを知ることができてよかった 

・定例会のレジメが簡潔にまとめられていてよかった 

・マンションの掲示板を注意して見るようになった 

・イベントが少なくなったので増やしてほしい。イベントや行事を通して人の交流ができるようにしてほしい 

・今まで知らなかったことを知ることができよかった 

・3年続けて会長を務めている 

・吹田市からの連絡事項を資料だけでなく、レジメをもとに説明してもらえるのでわかりやすくてよかった 

・かつての夏祭りや餅つき大会はしんどかった 

・留学生は、この佐竹台は住みやすいという印象をもっている 

・第二自治会は 200 世帯を超えるが全棟では 10～15 室が空いている。この空き室を集会所として利用し

たいが大阪府が許可せず不満。来年度は第二自治会を解散する可能性大 

                                               以 上 
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